

庁舎移転に伴う公民館系の運用について

庁舎移転に伴い、生涯学習課公民館系の運用が変わります。お間違えの無いよう、ご注意ください。

◆**庁舎移転日について** 5月7日(火)から新庁舎に移転します

◆**生涯学習課公民館系について**

新庁舎に移転し、電話番号も変更となります。

【住所】646-8545 田辺市東山一丁目5番1号(5階)

【電話】0739-26-4908(現在の生涯学習推進係と同じ番号に統合されます)

【FAX】0739-24-8323(現在の学校教育課と同じ番号に統合されます)

◆**生涯学習センター(市民総合センター)及び稲成公民館の貸館業務について**

現在と同じく、生涯学習センターで貸館業務(申請や鍵の貸出等)を行います。ただし、現在の部屋(3階・階段を上って右奥)から現在学校教育課の部屋(3階・階段を上って左奥)に移転します。

【電話】0739-26-4925(現在の公民館系の番号のままです)

【FAX】0739-25-6029(現在の公民館系の番号のままです)

公民館主事 離任・着任のご挨拶

離任のご挨拶

去る4月1日付の人事異動により保健福祉部 福祉課厚生係勤務となりました。

稲成公民館では、4年間勤務させていただきましたが各種事業を通じて稲成・むつみ町内会長様や各地区の区長さんをはじめ多くの地域の皆様方と出会うことができ、私にとって貴重な財産となりました。中でも皆様方と一緒に取り組み開催することができました夏祭りやふれあい文化祭、動鳴気峡桜まつりなどは忘れることのできない思い出となっています。

さて、公民館主事としての私の役目は終わりましたが、今後は地域の一人の住民として引き続き各種の地域の事業に関わらせていただきたいと思っておりますので、引き続きご指導の程よろしく願いいたします。4年間本当にありがとうございました。

前稲成公民館主事 津田 祐司

着任のご挨拶

この度、4月1日付の人事異動にて西部公民館主事に着任しました小倉と申します。

企画広報課広報係・税務課資産税係・福祉課厚生係・農業振興課農政係を経て、今年度より生涯学習課公民館系へと異動して参りました。

新しい部署でまだまだ分からないことばかりですが、少しでも早く仕事を覚え、地域の皆様のお役に立てるよう努力いたしますので、皆様方のご指導とご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

稲成公民館主事 小倉 拓

令和6年5月号 公民館だより

稲成

未来へつながる道
田辺市

【発行】稲成公民館

【館長】倉谷 修治 【主事】小倉 拓

【事務所】田辺市東山一丁目5番1号

【TEL】26-4908 【FAX】24-8323

【WEB】<http://www.city.tanabe.lg.jp/>

【稲成公民館区の人口と世帯数】(令和6年3月末現在)

人口3,188人(男性1,501人・女性1,687人) 世帯数1,512世帯



ほっと ひといき♥ 稲成公民館長 倉谷 修治

稲成の山々の新緑が鮮やかに輝きを放ち、ほほをなでる風にほっとする優しさを感じる季節となりました。新年度がスタートし、はやひと月がたちましたね。新しい環境に期待と緊張で過ごされた疲れは出ておりませんか?ここでちょっと一休みするのもよいのでは?

さて話は変わって 私事で恐縮ですが、どうも歳を重ねていくと若かりし頃の無理がたたったのか、それとも単なる歳のせいなのか?新聞の折り込みなどに「いつまでも元気に歩きたい」「脳の健康を支え聡明で自立した毎日を」「いつまでも若々しさを」「血圧高めの方に」「コレステロール値高めの方に」等々掲載されていると、服薬するまでもないし、サプリメントで改善されるのならと、人間の心理をうまくついたキャッチコピーについていつられてしまいそうになります。ところが、この度某薬品会社が製造販売した機能性表示食品「紅麴」成分のサプリメントによる健康被害が拡大しているとのニュースが流れ、また、入院されていた75歳女性は製造販売元が有名薬品会社であるという安心感から定期購入され、8カ月ほど摂取したところから体調不良に襲われはじめ、結果医療機関を受診。「健康のために飲んだのに・・・」とコメントされておりました。なんともやるせないニュースでした。今回の件で分かったことは、やはり体調に不安を覚えたときは迷わず受診されることですね。

稲成・谷上卓球クラブ様より今使用している卓球台が古くなったので新しいのを設置いただけないでしょうかとの要望があり、それを受けて、稲成町内会・稲成愛郷会様より4月15日に公民館に卓球台2基を寄贈していただきました。ありがとうございます。尚、クラブでは会員も募集されているようですので、詳細は田辺市生涯学習課までお問い合わせいただきますよう、宜しくお願いいたします。

また、今月5日には稲荷神社にて市指定無形民俗文化財「御田植神事」が催されます。昨年の「御田植祭」では、稲成小学校6年生7人による早乙女役の児童が「あぜ草刈り」や「あぜ塗り」等の作業を演じておられました。今年も皆様お誘いあわせのうえ参拝され、非日常な時を過ごされてはいかがでしょうか。

新しい卓球台が寄贈されました

4月15日(月)、稲成公民館に新しい卓球台が寄贈されました。

稲成町内会様より1台・稲成愛郷会様より1台、計2台の卓球台を寄贈していただき、現在使用している3台のうち老朽化した1台は処分し、合計4台の卓球台となります。さらに、後日、稲成町内会様より卓球用品を保管するロッカーも寄贈していただける予定です。

あわせてメイトスポーツ様から、ピンポン球を寄贈していただきました。

また、稲成卓球クラブ様からは、ネット・サポート・ピンポン球・集球ネットを寄贈していただきました。

皆様からの寄贈に心からお礼申し上げます。



卓球クラブのご紹介

現在、稲成公民館で活動している卓球クラブは2団体あります。

団体名	活動日	代表	内容
稲成卓球クラブ	毎週火曜日・13:30~15:30	松下 泰子	少人数で活動しています
谷上卓球クラブ	毎週水曜日・19:00~21:30	澤田 博之	中学生メインで活動しています

また、上記クラブに限らず、仲間を集めて新しくクラブを作ること您也可以。(団体登録が必要です)詳しくは生涯学習課公民館係までお問い合わせください。

稲成公民館の使用について



稲成公民館が完成してから、一年が経ちました。大集会室の床を見ると、大きな傷がいくつかついています。施設を使用する上で傷は増えていくものではありますが、なるべく傷つけないように机や椅子の移動時等には気を付けていただきますよう、皆様のご協力をお願いいたします。

動鳴気峡桜まつりが開催されました

3月31日(日)に「令和6年 動鳴気峡桜まつり」(同実行委員会主催)が開催されました。

今年は新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行してから初めての開催であり、当日は天候にも恵まれ、約300本の桜も満開で、多くの方々が会場を訪れました。

会場では地元団体による出店のほか、ステージイベントでは高雄中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏の披露や、「Hula Kapili」の皆さんによるフラダンス、「GLOW」の皆さんによるダンスなどが披露されました。また、福引抽選会や餅まき、子供たちを対象にしたジャンケン大会を開催し、イベントは盛況のうちに終了することができました。

イベントの開催にあたり、前日の準備や当日の運営、ご協力をいただきました実行委員の皆様方、誠にありがとうございました。紙面をお借りしましてお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

